Política



LEGISLATIVO



Intervención de la Diputada Federal del PRI, Lorena Piñón Rivera, en la Reunión de Instalación de la Comisión de Pesca



-DIP. LORENA PIÑÓN RIVERA- Gracias Presidenta Azucena Arreola. Como veracruzana me enorgullece ejercer como secretaria de la Comisión de Pesca de las redes de nuestros pescadores, no sólo salen productos que alimentan a miles de familias, sino los ingredientes que han dado vida a estos platillos que son emblema de nuestra identidad jarocha.

Estoy comprometida al ser representante de las causas de los pescadores de mi estado y por ende de todos los pescadores del país. Mi intención es construir una relación parlamentaria sólida con la Presidenta de la Comisión y con todos los integrantes y representantes de las diversas fuerzas políticas, especialmente Presidenta Arreola, partimos del hecho de que somos de la misma circunscripción y compartimos la importancia de la pesca como actividad económica vital de nuestras respectivas entidades.